
辛戒26年3月音8

ご挨拶

謹啓　早春の喉､各々ご経碑の段大慶の皇l)㍑IS-ド上げます｡

手書Li､柊羽のご昔峰を頂き諜報やし上げます｡

さて､昨年末の後美食(こおきまして､下忠のとうL)の後員

が逢任され､それぞれ就任いたしま　した｡

-きましてLl､何阜ご鳥皐の上､ .今後とも-Jiのご鵜尊を

趨I)たくよろしくお顔いやし上げます｡

まずは略儀ではございますが､寸号をも-てご挨拶やし上

げます.

敬白

キ戒26年3月舌EI

拘るチヌ幼帝東谷
令息　ねえ　武寺

谷凍　　みえ　武寺(新任)

副食凍　秋ふ　号男(連盟幹事兼任)

副食長　ふJrl　姓　(幼彼我尊教官蕎任)

谷計　　るふ　青首(班長兼任)

H Pね省中途　文庫

事務局　最終　和す(新任･班長兼任)



ごあいさつ

関西チヌ釣研究会　会長河野靖忠

寒い日が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか､今年の寒さは例

年に比べて特に寒いような気がしております｡それもこの寒さはまだまだ続く

ようですし春はもう少し先のようですね｡

さて　関西チヌ研が発足して昨年度､平成2 5年度で40周年となっており

ます｡なにか記念になる物をと色々思案したのですが､実は平成1-2年の筏

でのチヌ釣ブームが下火になります｡それと共にいわゆるバブルがはじけて世

間は不景気のどん底へとまっしぐら｡その波は関西チヌ研にも例外ではありま

せんでした｡又関西チヌ研を守り立ててきた会員の皆様も寄る歳には勝てず､

私も例外では有りません｡私も3代目会長を皆様のご支援により永年努めさせ

ていただきました｡役員の皆様には昨年お伝えしておりましたが､今年度組織

最高決議権のある総会で会長職を辞する決意を述べさせていただきました｡ ｢会

長職を辞するのはまだ早い続けて｣と言う少数意見はありましたが､役員の皆

様には昨年度にそれとなくお伝えしておりましたので他に意見はなく決定いた

しました｡永い間ありがとうございました｡

尚総会で決議決定した件は会則で公開しております｡役員会は執行機関であ

りますから､総会で決議した件を実行する機関でありますから､今後新役員が

役員会で執行するものと思います｡

そのほか会則の一部をより正確を期すための条項を追加しており､これも一

括決定しております｡会員の皆様にはご理解の程を宜しくお願いします｡

平成2 6年度の関西チヌ釣研究会の会長には松元会長代行を指名いたしまし

た｡松元会長代行は2 5年度は私の代行をしていただきました｡松元会長代行

は現在も広報の難しい仕事を全部こなしており､これからは会長と広報の仕事

と大変ではありますが今後は他の執行役員の皆様と作業を分担して会長を支え

てくださるものと思います｡

私会長は辞しましたが､大会は出来るだけ参加してまだまだ釣まくる所存で

すので皆様とは大会の会場でお会いできます｡その時はまた声をかけて下さい｡

1月27日　以上です




